

Aus im BKBV-Pokal – Niederlage für A-Jugend – C-Jugend bestreitet Spitzenspiel

Auch der Fasching, die Fasnacht, der Karneval oder wie man die fünfte Jahreszeit auch immer bezeichnen will, geht beim Schreiberling der Zeilen nicht spurlos vorüber, so dass der Bericht diesmal etwas kürzer ausfällt. Nach der Niederlage gegen Ligakonkurrent BG Nussloch verabschiedet sich unser Herrenquartett aus dem diesjährigen Ligapokal. Ohne Punkte verließen unsere A-Jugendlichen nach dem Spiel gegen Spitzenreiter Königsbach die Anlage. Zum Spitzenspiel erwartet unsere C-Jugend am Samstagmorgen den ungeschlagenen Tabellenführer aus Eppelheim.

Spiele am Samstag, 18.02.2012

A-Jugend, KVL – KV Königsbach, 1524 : 1666

Gegen den weiterhin ungeschlagenen Tabellenprimus hatten wir keine Chance und lagen bereits nach dem Startduo mit 63 Kegeln zurück. Auch danach gaben sich die Gäste keine Blöße und bauten weiterhin den Vorsprung aus. Mit 6 zu 12 Punkten sind wir auf Platz 5 in der Tabelle.

Dustin Weil 427, Florian Remiger 404, Dominik Warth 350, Steven Hoffmann 343

BKBV-Pokal, KVL Herren – BG Nussloch, 3686 : 3909

So, die Augen können seit Samstagmittag nur auf den Ligabetrieb gerichtet werden. Nach der doch deutlichen Niederlage im BKBV-Pokal gegen die Blau-Gelben sind wir in diesem Wettbewerb nicht mehr vertreten und können uns ganz auf die Verbandsliga konzentrieren. Im Startpaar sollte sich bereits herausstellen, dass die Nusslocher Akteure den Sack frühzeitig zu machen wollten. Mit 183 Kegeln Rückstand mussten wir ins Schlussduo und hatten auch hier das Nachsehen. Die Gäste waren an diesem Mittag einfach eine Nummer zu groß.

Matthias Michalske 939, Hermann Lepold 933, Marco Mergenthaler 922, Tomi Nagy 892

C-Jugend empfängt Tabellenführer

Unsere Jüngsten der C-Jugend stehen am Samstagmorgen vor ihrer Reifeprüfung. Erwartet wird der bisher ungeschlagene Nachwuchs des KV Eppelheim. Im Hinspiel mussten wir unsere einzige Saisonniederlage hinnehmen (1725:1437), doch damals, am 3.Spieltag im Oktober 2011, konnten wir nicht in Bestbesetzung antreten. 3 von 4 Spielern/Spielerinnen betrat zum ersten Mal die riesige Bahn anlage in Eppelheim und waren sichtlich beeindruckt. Vor allem war unser Quartett damals nach dem Abgang von 3 Jungs in die B-Jugend ein recht frisch zusammen gewürfelter Haufen. Doch es hat sich einiges getan. Mit einem Schnitt von 1852 Kegeln haben wir den besten Heimschnitt (Eppelheim 1683) und im Gesamtschnitt haben wir mit 1717 Kegeln (Eppelheim 1654) die Nase vorn. Ein wenig träumen darf man ja, evtl. gelingt ein Sieg mit einer Differenz von 289 Kegeln, dann sind wir Tabellenführer und haben die besten Chancen, den Titel des badischen Mannschaftsmeisters zu erringen. Wir würden uns freuen, wenn am Samstagmorgen nicht nur Familienangehörige unseren HauptdarstellerInnen sich die Ehre geben würden. Spielbeginn ist um 10.30 Uhr im Keglertreff.

Termine:

Freitag, 24.02.2012

22.00 Uhr Arbeitseinsatz, Befestigung Schlagwände

Samstag, 25.02.2012

10:30 Uhr C-Jugend KVL – KV Eppelheim

12:15 Uhr KVL Herren 4 – Olympia 38/ESG Frankonia Karlsruhe 2

14:45 Uhr KVL Herren 1 – KC RW Sandhausen 2

15:15 Uhr SKC Hockenheim – KVL Herren 2

Sonntag, 26.02.2012

09:00 Uhr GW Ittersbach – KVL Herren 4

11:00 Uhr DKC RW Viernheim 2 – KVL Damen 3

13:00 Uhr DSKC Eppelheim 1 – KVL Damen 1

15:30 Uhr DSKC Eppelheim 2 – KVL Damen 2

© Scotty Kaschewski, 21.02.2012

Spruch der Woche:

Zuviel kann man wohl trinken, doch nie trinkt man genug.

Gotthold Ephraim Lessing (1729-1781)